
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº  172 /2021 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, encaminhado 

as Secretarias competentes, solicito informações a respeito das políticas públicas 

aplicadas ao esporte durante a Pandemia. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Requeremos informações sobre as políticas públicas aplicadas ao 

esporte durante a pandemia, já que foi um dos setores que mais sofreu os efeitos 

deletérios com a suspensão de suas atividades. 

Importante a retomada do setor com as mudanças de fases impostas 

pelo Plano São Paulo de enfrentamento da COVID, assim fazemos o seguinte 

questionamento: 

1) Quais as ações que serão adotadas pelo Poder Público Municipal 

para auxiliar o esporte da cidade enquanto durar a Pandemia? 

2) Como estão sendo auxiliados os atletas amadores e esportes 

amadores locais, já que as atividades ficaram muito tempo 

suspensas por conta do Plano São Paulo? 

3) Qual a possibilidade de criação de alguma linha de fomento ou 

ajuda aos esportistas locais nos mais variados esportes? 

 

  Estas informações são importantes para a construção de políticas 

públicas para auxiliar no esporte que sofreu e sofre muitos efeitos deletérios diante da 

Pandemia. 

Gabinete do Vereador, 10 de maio de 2021. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 11 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de maio de 2021. 
 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 


